



# 山重っ子

校訓「やさしく かしこく たくましく」



## 非常時に備えて

校長 有村 修一

今年は、梅雨入りが早く、大雨になる時期が多くなることも予想されます。気温が上昇し、暑さを感じる日が多くなることも予想しております、熱中症への対応が必要な時期になってきました。今後の状況を予想した準備と対応を検討しているところです。

さて、5月26日（月）に地震・津波を想定した避難訓練を行いました。日向灘沖の地震が、いつ発生するか分からぬ状況でもあります。地震が発生した時の状況を想定して、学校から連絡を受けた後に、子供を迎えるために学校に向かうまでの状況等を想定した訓練でもあります。訓練の意義を改めて考えると、非常時に備えることの大切さを感じた訓練でした。

全国のニュースでは、子供の歩く列に車が飛び込んで怪我を負うような報道が続き、気になっています。日頃から、地域の方々に見守られながら学校生活ができている状況が、「当たり前」ではないことも実感しています。人と人とのつながりを感じることができることで、安心して過ごすことができることに感謝の思いを深めています。

## まなびポケットについて

昨年度末から、御家庭に「まなびポケット」への登録をお願いし、令和7年度は、子供の出欠の確認のために活用しています。この「まなびポケット」は、子供たちの学習用具として、授業でも今後活用していきます。保護者の皆様には、出欠確認の他にも、学校からのお知らせや緊急時の連絡等で使用することになります。多くの機能があるため、今後さらに活用が広がることになります。保護者の皆様に周知するとともに御理解も必要になります。使用上で、何か困り事点等あれば、どんなことでも構いませんので、学校までお知らせください。

## プール掃除

5月23日（金）にプール掃除を行いました。6月10日（火）の「プール開き」に向けて、底に溜まった泥や小石、落ち葉を子供たちがデッキブラシで磨きながら丁寧な作業を進めました。また、溜まった泥水を協力しながらバケツで汲み出す姿が見られ、一人一人が全力で掃除に取り組む姿を見ることができました。

保護者の方々にも御協力いただくことで、予定していた時間内に作業を終わらせることができました。子供たちも掃除に懸命に取り組んでいました。御協力いただき、誠にありがとうございました。

